Инструкция по обновлению ПО переводчика ER800

1. Убедитесь, что устройство имеет источник питания: аккумулятор находится в устройстве, блок питания подключен к устройству.
2. Из MMC/SD-слота устройства извлеките имеющуюся карту, аккуратно нажав на нее.
3. Вставьте карту с новым программным обеспечением (ПО) в MMC/SD-слот, расположив ее контактами вверх. Далее аккуратно нажмите на карту до ее фиксации (защелкивания) в слоте.
4. Включите устройство.

5. Удерживая нажатой клавишу ON/OFF, произведите короткое нажатие кнопки RESET (сброс). Экран устройства погаснет. Продолжайте удерживать клавишу ON/OFF нажатой, пока на экране не появится меню: Load Firmware, Backup Firmware.
6. Коснитесь пером пункта Load Firmware. На экране появится сообщение: Select package, P800 V и цифры, Cancel.
7. Коснитесь пером пункта P800 V и цифры. На экране появится сообщение Burn in progress. Через некоторое время появится сообщение: Info, Burn process complete, OK.
8. Коснитесь пером пункта ОК.
9. Нажмите кнопку RESET. Экран устройства выключится и затем включится снова. 

10. Следуйте инструкции по калибровке экрана, касаясь пером центра каждой из последовательно появляющихся на экране мишеней. После завершения калибровки устройство готово к работе с новым ПО.
How to Update ER800 Firmware
1. Make sure the battery is in the battery compartment and the AC/DC adapter is plugged into the device.
2. Eject the existing card from the MMC/SD slot of the device by pushing the card in slightly.

3. Slide the card that contains the new firmware into the MMC/SD slot until it clicks into place – the contacts of the card face up, label face down.
4. Turn the device on.
5. While holding down the ON/OFF button, press and release the RESET button. The device screen will turn off. Keep the ON/OFF button pressed until the device screen turns on. You will see the menu: Load Firmware, Backup Firmware.
6. Tap Load Firmware. You will see the message: Select package, P800 V and numbers, Cancel.
7. Tap P800 V and numbers. You will see the Burn in progress message. Then you will see the message: Info, Burn process complete, OK.
8. Tap OK.
9. Press the RESET button. The device screen will turn off and then turn on.
10. Follow the on-screen directions for calibration by tapping the + symbols within boxes. When the calibration is complete, your device is ready for use with the new firmware.
